

alleyで子どもたちと生活を共にする大人たち。  
そんな大人達がどんな人なのか、深掘りしていきましょう!  
今月は0歳クラスの職員です。

アトリエ担当 河合

# small alley

4月の保育主題

『春の光 新たな出会い』

様々なものの息吹が光りはじめ、子どもは新しい環境に少し緊張する



左から、大森さん 赤熊さん 美空さん みかこさん

のぶ 今日、皆さんの今欲しい物をインタビューしてみました。

みかこさん 私は今、直近で欲しいのは、携帯用の充電器なんです。差し口が断線しちゃって、何回壊れちゃったの?

のぶ 100均のばっかり買っちゃってますよね。

みかこさん 5、6回目です。

大森さん えー! ワイヤレス充電器にすればいいのに!

美空さん たしか、コードタイプの方が充電早いんですよ!

大森さん それで言うと私は、アップルウォッチのカバーが欲しいんですよ。子どもと怪獣ごっこやったとき、こぼれちゃって、やっぱり綺麗だとモチベーションが上がりますよねー白にしようかな?



社会福祉法人 東香会

保育理念 『いきいき』

合言葉 『すべて子ども中心』

基本保育方針

『私たちは、今ここで「こどものたからもの」を大切にします』

『地域で安心して子育てができるように!』

『子どもの成長、発達に寄与する人はすべて保育者』



赤熊さん 私は今ジャニーズにハマってます。Snow Manを聴きます!

のぶ ジャニーズのチケットの倍率って高くなってますよ。

赤熊さん そうなんです。今ドームツアーの抽選を出してまして、来週中に結果出るんですけど、外れてたら落ち込んでるかもしれません。

美空さん 私も推しという物、見つけたいです!

みかこさん 私の友達が今、2000のグループオーディション番組に夢中で、そのグループのライブに行く約束しました。

美空さん わかります。私も白が好きで、中学の時に買ったの2000も白で、大きいのがやっぱりカッコいいんですよ。

大森さん みかこさんのその時計も可愛いね。2000かな?

みかこさん これ100均です!笑

美空さん 私も同じの持っていました。ポイイスカウトの引率をやった時に使ってたんですよ。

のぶ ポイイスカウト! どんな事やってたんですか?

美空さん 具体的には、野外活動がメインで、釣りや野草探し、冬はずっとスキーやりましたね! 今はバックパッカーに憧れているんですよ!



# 私の心の奥行き

園長 名古屋 彩佳

新しい年度がはじまりました。4月から新しい仲間が増え、今年はどんなことがまきおこるかな～と胸を膨らませております。

入園して初めての登園日、毎年この日は泣き声がたくさん聞こえる日です。0歳の部屋から泣き声が聞こえると、まる1年ここで過ごした1歳の

子どもたちは「赤ちゃん、泣いてるね」と大人と顔を見合わせます。近くで泣いている子をじっと見つめている子もいます。

2歳の子どもたちは「赤ちゃん泣いてるね、なんでだろうね」と不思議そうにしています。1年前は同じように泣いていた子も、

ここに自分の居場所がきちんとあって、自分とは違う“人”の存在を感じ、あの子は大丈夫だろうかと気持ちを寄せています。

きっと4月に新しく入った子どもたちも来年の4月には同じように心を寄せるのでしょう。

こんなふうに1人の仲間が増えると、今までsmall alleyで過ごしていた子どもたちも、いつもとは少し違う空気を感じ、

見慣れたモノやこととも異なる関係性を結んでいきます。たった1人、されど1人。これまで目にもとめなかったものが、

新たに魅力的に関わる1人がくわわることで、なんだか面白いものに見えたりするんですよね。新しい出会いはドキドキもしますが、

同時にワクワクもします。

4月に出会い、ともに過ごす中で、隣にいる人の要素が自分の中にも知らないうちに入り込んできて、“私”というものがつくられていくのでしょうか。

私はsmall alleyが2018年に開園してから、ずっとここにいますが、毎年“私”が更新されています。子どもから、同僚から、もちろん保護者の方からも

です。様々な思いを知って、また自分を振り返る、そうすると見えなかった自分らしさが見えてくるんですよね。自分の良いところと悪いところどち

らもなので、たまに苦しくなるときもあります。

昨日、中学時代の友人6人とお花見をしました。お腹に赤ちゃんがいたり、子どもを2人連れてきていたり、小学生の兄弟もいたり、20代の頃は友人6

人だったのが子どもも旦那さんも増えて、いつのまにか大所帯になっていました。中学時代の私は引っ込み思案で極度の人見知りだったのですが、

今は園長をやっています。みんなとの帰り道、明日入園式で園長挨拶をするんだという話をしたら、「なんかウケるね」なんて言われ、

まさに“私”は更新し続けているんだと実感しました。

みなさんも是非子どもと一緒に“私”を更新していきましょう！

これから、4月から入園される保護者の方たちは特に、不安やわからないことがたくさんあると思います。

そんな時は近くにいる保育者、誰でも大丈夫ですのでお声がけくださいね。

今年度もどうぞよろしく申し上げます。

## 4月のスケジュール

月	火	水	木	金	土	日
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

### お知らせ

・4/ 0歳児 乳児健診 9:30～  
園医の先生による、0歳児クラスのお子さんの健診です。ご参加宜しく願い致します。

・4/1 引き渡し訓練 16:30～  
大規模災害を想定した訓練を行います。詳細はコドモンにてご連絡致します。

・4/ つぼみ組 ふたば組 すみれ組 保護者セッション 17:00～

・4/ 幼児 保護者セッション 17:00～  
園内で行う予定です。詳細はコドモンにてご連絡致します。

### ー 看護師よりー

ご入園・ご進級おめでとうございます。  
新入園児さんはもちろん、進級した子どもたちにとっても環境が大きく変わる新年度は、しばらくの間緊張で疲れてしまうことも多いかもしれません。子どもたちが健康で安全なこども園生活が送れるよう、ご家庭と園とで十分連携をとっていきたいと思います。お子さんの健康のこと、心の発達のこと、不安なことがありましたらご相談下さい。

**0歳児健診 4月10日(月)9:30～**

0歳児の皆さんは当日なるべくお休みにならないようご協力お願いいたします。

3月の感染症

ウイルス性胃腸炎 15名

### ー キッチンよりー

入園・進級おめでとうございます！

あたたかい日が少しずつ増え、春らしくなってきました。

4月のランチメニューではこの時期にしか食べられない、栄養をたっぷりと蓄えた春の野菜を使ったメニューを考えました。寒い冬に耐え、あたたかな春に芽吹く春野菜は、身体を目覚めさせるエネルギーを与えてくれます。旬の食材をたくさん食べて、元気に春を迎えましょう！